



ООО "Спектр"

Номер стенда: B802

Адрес/Address:

197342 Россия, Санкт-Петербург
Санкт-Петербург, ул.
Сердобольская, д.60

Телефон/Telephone:

(812) 402 - 10 - 16; (812) 402 - 10
- 22

E-mail:

sbyt@spektr.ltd

Веб-сайт/Web-site:

spektr.ltd

Российский производитель товаров художественного, школьного и детского ассортимента известен на рынке уже в течение 26 лет.

Перечень выпускаемых товаров, разработанных в собственной лаборатории, включает в себя наборы пальчиковых красок «Яркая забава» классические, металлик, флуоресцентные, сенсорные, перламутровые, для самых маленьких художников разработаны пальчиковые краски от 1 года. Для покупателей всех возрастов предлагаются акварельные и гуашевые краски в большом ассортименте.

Сегмент художественных материалов включает в себя пастель художественную «Петербургскую» - наборы пастельных карандашей круглой формы, пастель художественную «Северное сияние» - наборы пастельных карандашей прямоугольной формы, а также художественную гуашь в различной фасовке.

С 2012 года в производство запущена линейка товаров серии «Хобби» под торговой маркой «Часы досуга».

The Russian producer of products of artistic, school products and products for children has been well-known in the market for 26 years now.

The list of the products developed in its own lab includes sets of finger paints «Yarkaya zabava» («Colorful fun») that are classical, metallic, fluorescent, sensor-based, opalescent colors. The smallest artists have finger paints that are for children under 1 years old. Lots of different water-color paints and gouache paints are offered to customers.

The segment of artistic materials includes artistic pastels «St. Petersburg» - sets of pastel round crayons, artistic pastels «Northern lights» - sets of pastel rectangular crayons, as well as artistic gouache in different packaging.

A line of «Hobby» products has been started in production since 2012 under the trademark «Chasy dosuga» («Hours of leisure»).